

Guerra social en el Valencia

NUEVA FUNDACIÓN La Generalitat pone un jefe a Llorente y éste contesta montando su particular 'ejército' • El presidente de la Fundación, Federico Varona, lo dice claro: "No vamos a vender el club"

Diego Picó / Darío Puig • Valencia
 Hubo un tiempo en el que la paz social en el Valencia pareció una realidad palpable. Un club con problemas económicos graves, pero con un plan de salvación que recibía pocas alternativas serias. Manuel Llorente, amparado por el poder político y económico ejercía como amo y señor intentando rebajar la deuda y no perder presencia deportiva. Su gestión parecía suficiente. Reducción de deuda acumulada y clasificación para jugar la Champions.

El caso es que los problemas económicos han acechado de tal manera al club que desde ayer hay un nuevo orden establecido. La Generalitat Valenciana ha movido ficha y ayer presentó el organigrama del Patronato de la Fundación (máxima accionista de la entidad con el 70% de las acciones). Al frente Federico Varona, nuevo jefe de Manuel Llorente.

Al margen de sus explicaciones y su proyecto de salvación económica del club, que presentará en quince o veinte días, la guerra social se ha desatado desde el primer día. Desde ya el presidente del Valencia está obligado a reportar cualquier decisión económica importante al de la Fundación (antes también pero el presidente de la Fundación era controlado por Llorente). En la primera toma de contacto directa entre los dos líderes de la batalla (se produjo ayer tras la presentación en sociedad del nuevo patronato) saltaron chispas.

Tanto que nada más abandonar el despacho del presidente de la Fundación, Manuel Llorente convocó de urgencia un Consejo de Administración del club con el fin de imponer los quince patronos que le corresponden



El presidente del Valencia, Manuel Llorente (61), junto con el presidente de la Fundación, Federico Varona.



EL ADN DE

Federico Varona
 Nuevo Presidente de la Fundación Valencia C.F.

- Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universitat de València.
- Máster en Asesoría Fiscal por el Instituto de Empresa de Madrid (1990-91).
- Auditor Censor Jurado de Cuentas.
- Desde 1996 es socio de Varona Asesores SLP.
- Secretario de la Junta de Gobierno del Colegio de Economistas de Valencia. Responsable del Área de Asesoría Fiscal siendo presidente de la Comisión de Asesoría Fiscal.
- Jefe del Gabinete de Estudios de la Asociación de Asesores Fiscales de Valencia.
- Miembro del Registro de Economistas Asesores Fiscales.
- Miembro del Colegio de Censores Jurados de Valencia.



Los miembros de la nueva Fundación del Valencia posan ayer.

al club. "Manolo se está equivocando", comentaba un patrono afín a Varona cuando se enteró de las intenciones del presidente del Valencia.

Tras el Consejo, en el que Llorente acalló algunas voces que le pedían no entrar en con-

flicto con la Fundación de forma directa, el club hizo oficial que nombrará sus quince patronos que le corresponden por los estatutos.

Siete de ellos serán los actuales consejeros del Valencia. Los mismos que abando-

narón el Patronato por orden de la Generalitat hace un mes, regresan a su puesto para equilibrar las fuerzas en una Fundación en la que las cosas se van a complicar. El caso más duro es el de Tàrsilo Piles. El ex presidente de la Fundación,

que estuvo varios años en el cargo amparado por Manuel Llorente y acatando órdenes, regresa como patrono siendo miembro del Consejo.

Pese a los repetidos intentos por parte del portavoz del club en dejar claro que el movimiento de Llorente no era para generar conflicto, desde la nueva Fundación se considera una provocación que el club haga uso de los quince patronos que le corresponden para intentar controlar unas votaciones que en un principio tienen pérdidas.

Control sobre Llorente

Manuel Llorente ha perdido el poder, ya no tiene la última palabra en el club y eso le ha hecho revolverse. Pese a todo, la gestión diaria de la entidad está en sus manos y desde la presidencia de la Fundación sólo pueden controlar la situación cambiando al gestor. La cosa queda de la siguiente manera.

Si Llorente no cumple las órdenes de Varona, éste montará una Junta General Extraordinaria y le hará marcharse poniendo un presidente/gestor de su confianza. Mientras tanto, el actual presidente sigue pudiendo hacer fichajes, vender jugadores o renovar técnicos.

Por la mañana llegaba aire nuevo para la Fundación valencianista. Irrumpió con fuerza y determinación en su puesta de largo. Y su cabeza visible, el economista Federico Varona.

Dio un golpe encima de la mesa, y con Manuel Llorente en la sala escuchando al presidente del organismo con el que tendrá que rendir cuentas ahora, soltó sin ningún tapujo un órdago: "La venta del Valencia no es un proyecto de estos nuevos patronos. No vamos a vender el Valencia".